

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Mode: premier Fashion Hub d'Afrique centrale à Libreville le 29 mai prochain

Frédéric Serge LONG Libreville/Gabon

U terme de l'expérience qu'elle vient de vivre à Libreville, dans le cadre de l'exposition de mode "Rétro-vision", organisée à l'Institut français du Gabon (IFG), du 2 au 30 avril dernier, Martha Ccolque a décidé de lancer à Libreville, dès le 29 mai prochain, le premier Fashion Hub d'Afrique centrale. Ce, dans l'objectif de promouvoir les collaborations entre artistes, artisans, créateurs et tous les autres métiers de l'art du vestimentaire.

"Il est important de favoriser les échanges et les coopérations pour tisser des liens entre le Gabon et l'étranger, et promouvoir ainsi le monde de la mode en Afrique", a

déclaré la créatrice de mode ita- sur la base de matières recyclées. lienne d'origine sud-américaine. À travers les activités organisées au cours de cette manifestation de ce mois d'avril, notamment les Masterclasses et les visioconférences avec les grands noms de la mode, Martha Ccolque a travaillé avec quelques professionnels gabonais. Il s'agissait notamment de Vanessa Tess Odongui-Bonnard, fondatrice et designer de Oyago Design; Girinshuti Aimé Sun, styliste designer; Laudy Rudelle Nsimba-Epie, fondatrice de l'entreprise Création by Laudy; et Claudine Majed Rihan, fondatrice et designer de Limited Edition 999. Ceux-ci ont perfectionné leurs connaissances, acquis des rudiments de la technique innovante de Martha Ccolque, et travaillé

Il est important, affirme-t-elle, de créer des produits de la mode tout en préservant l'environnement. Autrement dit, allier création, business, innovation textile et écoresponsabilité. Pour la directrice déléguée de l'IFG, Edwige Sauzon Bouit, parler de la mode, c'est faire référence à l'économie. "C'est un système complexe qui produit à la fois du business, mais aussi de la culture, de la communication, et renforce également d'autres systèmes comme celui des arts visuels", a-t-elle indiqué.



Les créations de ces quatre lauréats de l'exposition «Rétro-vision» de Martha Ccolque feront, sans doute, partie de ce Fashion Hub.

Café littéraire: des élèves édifiés sur le roman Sidonie

Prissilia M. MOUITY Libreville//Gabon

ES jeunes apprenants de l'établissement scolaire dle "Guide de nos enfants" viennent d'être édifiés sur les thèmes de la mort, de l'amour et du divorce. C'était au cours d'un café-littéraire organisé le 7 avril dernier par le corps enseignant de cet établissement privé secondaire. Le but de cette rencontre était, entre autres, de leur enseigner certaines réalités de la vie abordées dans le roman "Sidonie" de Chantal Magalie Mbazoo, paru à Paris en 2001 aux éditions Alpha-Omega. " Nous avons abordé avec nos élèves les maux qui minent la société, traités notamment dans l'œuvre Sidonie de Magalie Mbazoo. Les enfants ont, donc, été sensibilisés sur le Sida, l'amour, la mort et le divorce. Des notions qui restent d'actualité. Nous souhaitons que ces adolescents, qui sont à un tournant important de leur vie, s'en imprègnent ", a fait savoir Fannie Bouanga, professeur de français au sein dudit établis-



Les élèves attentifs à l'exposé sur Sidonie.

Le roman Sidonie relate, en effet, l'histoire d'un jeune époux qui entretient une liaison extraconjugale avec une serveuse de bar, et finit par contracter le VIH/Sida. Commence alors le calvaire d'un homme dont la vie conjugale, sociale et professionnelle bascule. Ce récit, bien que dramatique, serait pour les élèves un apprentissage de la vie. " C'est un roman qui nous apprend beaucoup sur la vie de couple, le mal dans le divorce, et nous sensibilise sur les infections sexuellement transmissibles ", a indiqué Clarissa Mayika-Oroumba, élève en classe de Première au Guide de nos enfants.

COMMUNIQUE DE PRESSE

Poursuite de la mesure de gratuité eau & électricité : le démenti de la SEEG

Libreville, le 17 mai 2021 _ Depuis quelques jours, un communiqué de presse non daté, frappé du logo SEEG et du Ministère de l'Energie et des Ressources Hydrauliques circule sur les réseaux sociaux.

Ce communiqué intitulé « COVID-19 : Mesures de gratuité eau et électricité » fait état de la poursuite de la mesure exceptionnelle de gratuité des consommations eau et électricité mise en place lors de la période de confinement total en 2020.

La SEEG précise que cette information est fausse et sans fondement.

La Direction de la Communication & de la Responsabilité Sociétale

OGO seeg gabon

www.seeg-gabon.com